

PELITA

Camat Dan Kapolsek Hadiri Pengantar Purna Tugas Danramil 03 Bandongan

Rony - MAGELANG.PELITA.WEB.ID

Oct 28, 2022 - 18:23



Sambutan Danramil 03 Bandongan Kapten Caj Wagino Disaat Acara Pengantar Purna Tugas Di Halaman Kantor Koramil Bandongan

MAGELANG,-- Camat Bandongan Suroto,S.Sos Bersama Kapolsek AKP Sukardiyana hadir acara Purna Tugas Kapten Caj Wagino yang merupakan Danramil 03 Bandongan Kodim 0705/ Magelang sebentar lagi akan menjalani Masa Purna Tugas (MPP) pada bulan 1 November tahun 2022, Jum'at (28/10).

Kegiatan yang bertemakan " Pengantar Purna Tugas Danramil Bandongan" dilaksanakan pada pukul 13.00 Wib hingga selesai di kantor Koramil 03 Bandongan Kodim Magelang.

Dalam kesempatan tersebut, Camat Suroto mengucapkan terima kasih kepada Danramil beserta ibu yang telah bersama-sama melaksanakan kegiatan tingkat Forkopimcam sangat baik dan cukup solid. Kami selalu bersama Danramil, Kapolsek dalam mengabdikan diri memberikan pelayanan kepada warga masyarakat selalu beriringan. Beliau sosok seorang pemimpin yang amanah dalam mengemban tugas di Wilayah Kecamatan Bandongan. Dengan waktu yang cukup singkat kurang lebih 8 bulan, namun begitu dekatnya dalam menjalin kerjasama di tingkat Forkopimcam Bandongan.

"Tentunya kami mewakili warga masyarakat Bandongan menyampaikan salam hormat atas dedikasinya dalam bertugas Membangun sinergitas kepemimpinan pemerintahan kecamatan selalu terbangun dengan baik," tegas Camat Suroto.

Ditempat yang sama Kapolsek AKP Sukardiyana mengungkapkan, bahwa TNI - Polri dalam hal ini Koramil dan Polsek selalu menjaga kekompakan dan kesolidan disaat menjalankan tugas di wilayah. Dengan acara Purna Tugas Danramil Bandongan, kami ucapkan banyak terimakasih atas kerjasama serta dedikasinya dalam membangun silaturahmi dengan baik. Tentunya ada salah tutur anggota secara pribadi kami mohon maaf selama ini.

"Jalinan silaturahmi harus tetap terjaga walaupun sudah memasuki masa purna, jangan sungkan sungkan untuk hadir di Bandongan disaat waktu senggang," tutur Kapolsek.

Danramil 03/ Bandongan Kapten Caj Wagino dalam sambutannya menyampaikan, terimakasih kepada seluruh undangan yang hadir di Koramil, dengan rasa penuh suka cita saya rasakan bahwa acara ini benar-benar penuh rasa kekeluargaan. Sehingga pada pelaksanaan acara yang penuh keakraban menjadi bukti nyata kedekatan dengan warga masyarakat Bandongan dan anggota Koramil 03 Bandongan yang selalu saya cintai.

Terimakasih atas dukungan serta bantuan semua pihak baik dari Muspika Bandongan, Puskesmas, kepada desa SeKecamatan, PLKB, kalangan swasta, Tokoh Masyarakat, Tokoh Agama, Tokoh Pemuda dan anggota Koramil serta anggota Persit KCK Ranting 04 Koramil 03 Bandongan," ungkap Danramil.

"Syukur Alhamdulillah pada hari ini kita dapat melaksanakan acara Purna Tugas Danramil Bandongan dalam keadaan lancar dan tertib," tutup Kapten Caj Wagino.



Pen: 0705/ Mgl.